

# ll est bon de le savoir

### **INFORMED GAMBLING**

Novembre 2022

#### Coût des jeux de hasard :

Avec d'autres formes de divertissement, vous savez d'avance combien il vous en coûtera pour vous divertir. Les jeux de hasard sont différents. Les calculateurs des coûts du jeu peuvent vous aider à comprendre combien il vous en coûtera pour vous divertir dans les jeux de hasard.

Au fond, le montant horaire approximatif que vous devez dépenser pour jouer à la plupart des jeux de casino peut être calculé de la façon suivante :

La valeur de la mise ♥
le nombre de mises par heure
le la maison =
le coût moyen par heure

Vous pouvez assui jeter un coup œil à nos calculateurs des coûts du jeu. Ces calculateurs sont accessibles aux kiosques numériques de nos centres d'information Informed Gambling ou en ligne à l'adresse informedgambling.ca. Ils vous permettront de rapidement et facilement établir votre budget de divertissement pour les jeux de hasard.

En fixant une limite de temps et d'argent pour les jeux peut vous aider à faire en sorte qu'ils ne représentent pour vous qu'une activité divertissante.

- Apprenez le fonctionnement des jeuxJouez pour le plaisir, pas pour l'argent.
- Ayez une idée du temps pendant lequel vous voulez jouer.
- Considérez l'argent que vous misez comme de l'argent consacré au divertissement.
- Le fait d'avoir un budget de jeu vous permettra d'avoir du plaisir aujourd'hui et d'être en mesure de répéter l'expérience un autre jour.
- Le temps passe vite quand on s'amuse. Prendre des pauses pendant que vous jouez est une excellente façon de profiter de votre temps de jeu.
- Considérez vos pertes comme des coûts de divertissement.
- Assurez un équilibre entre les jeux de hasard et vos autres activités.

#### Dans la plupart des jeux de hasard, le niveau fe vompétences n'a aucune incidence:

Dans la plupart des jeux de hasard, le niveau de compétences n'a aucune incidence sur les résultats. Le niveau de compétences des joueurs de jeux de hasard, comme la loterie, les billets à gratter, les machines à sous, les ALV, la roulette, le craps, le Kéno, le mini-baccarat et les tirages, n'a aucune incidence sur le résultat de ces jeux étant donné que ces résultats ne sont attribuables qu'à la chance et au hasard.

Lorsque vous jouez, vous ne pouvez contrôler que le montant que vous misez, la vitesse à laquelle vous jouez et le temps pendant lequel vous jouez. Assurez-vous donc de ne jouer que pour vous divertir.

## Jeux qui exigent certaines compétences ou connaissances:

Les jeux de cartes et les jeux de sports forment la majeure partie des jeux de hasard où les compétences ou les connaissances peuvent jouer un rôle limité. Lorsqu'il joue à ces jeux, le joueur est tenu de prendre différentes décisions en cours de jeu. Les joueurs avertis qui prennent des decisions informées peuvent gagner plus souvent que les joueurs qui prennent de mauvaises décisions.

Voici différents exemples de ces types de jeux:

- Le blackjack;
- Le poker de casino;
- Le Poker Pai Gow;
- Les courses de chevaux;
- Les paris sportifs;
- Jeux Sport Select.

Dans ce genre de jeux, même si le joueur peut influencer le résultat au moyen de ses compétences, la maison a toujours un avantage. Cela signifie que l'exploitant fera toujours des gains monétaires à long terme.

N'oubliez pas, les seuls éléments que vous pouvez contrôler sont la taille de vos mises, la vitesse à laquelle vous jouez et le temps pendant lequel vous jouez.

#### La plupart des formes de jeu se basent sur trois concepts:

## L'indépendance des événements

Dans le contexte des jeux de hasard, l'indépendance des événements signifie que ce qui s'est passé avant n'a aucun effet sur ce qui va se passer. À titre d'exemple :

- Chaque fois que la roulette tourne, le résultat est tout à fait indépendant des résultats obtenus précédemment, peu importe les nombres ou les couleurs ayant déjà été obtenus.
- Chaque fois que l'on pousse le bouton d'activation d'une machine à sous ou d'un TLV, le résultat est tout à fait indépendant des résultats obtenus précédemment.

Exceptions - Il existe certains types de jeux où les résultats précédents peuvent avoir un certain effet sur ce qui se passera ensuite. Le blackjack en est un bon exemple : une fois qu'une carte a été jouée, elle ne pourra pas être rejouée tant que le paquet de cartes n'aura pas été brassé. Les mains précédentes peuvent donc avoir une certaine incidence sur la main actuelle ou sur les prochaines mains.



### Le hasard

Tous les jeux de hasard légaux utilisent différents moyens pour générer des résultats aléatoires tout à fait imprévisibles.

Pour ce qui est des machines à sous ou des appareils de loterie vidéo (ALV), les résultats aléatoires sont produits par une puce d'ordinateur qui s'appelle un générateur de nombres aléatoires.

Dans le cas d'autres jeux, le caractère aléatoire peut être attribuable à la rotation de la roulette, au brassage d'un jeu de cartes ou au roulement de dés.

## L'avantage de la maison

L'avantage de la maison (ou le bord de maison) vise à garantir que l'opérateur des jeux de hasard fait des gains à long terme.

Même s'il est possible de gagner à court terme, les jeux de casino et les autres jeux de hasard sont conçus pour récolter à long terme plus d'argent qu'ils n'en versent sous forme de gains.

Cela signifie que les jeux de hasard ont un coût. Il est possible de gagner à l'occasion, mais on doit s'attendre à dépenser encore plus d'argent avec le temps. Plus vous jouez, plus vous payez.

# Vous voulez en savoir plus?

Visitez un Centre d'information Informed Gambling ou InformedGambling.ca

La ligne d'aide sur le jeu est gratuite, confidentielle et disponible en tout temps dans plusieurs langues.

1-800-463-1554